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Gentili signore, 

egregi signori, 

 

abbiamo preso atto delle vostre segnalazioni del 16 gennaio e dopo l’esame da 

parte dei servizi coinvolti, siamo in grado di rispondervi quanto segue: 

 

1. Scalinata Lupo 

Siamo al corrente dello stato attuale della scala di accesso al nucleo di Lupo e 

l’Ufficio tecnico comunale sta procedendo con delle valutazioni interne circa 

l’intervento da mettere in atto tra i due suggeriti. Una volta raccolte le 

necessarie informazioni (possibilità accesso fondi privati / offerte rifacimento 

scalinata) verrà presa una decisione in merito. 

 

2. Divieto di accesso per MTB 

Si ripropone la tematica del divieto di transito delle MTB sulla via Crucis. 

Si chiede al Municipio di chinarsi sul tema e cercare delle soluzioni, 

compatibili con l’importanza del bene culturale, per impedire alle MTB di 

transitare sulla Via Crucis, 

Purtroppo nonostante il divieto qualcuno si ostina a transitarvi. 
 

3. Spazio giovani 

Si prende atto della richiesta e, una volta esperiti i necessari accertamenti, il 

Municipio valuterà la necessità di posare, se fattibile, un nuovo pavimento. 

 

4. Sostituzione della ringhiera davanti alla chiesa 

Quando si renderà necessaria la sostituzione della ringhiera davanti alla 

chiesa a causa della vetustà dell’elemento, si procederà con la posa di una 

nuova in metallo uniformandola a quelle già presenti sul territorio. 
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5. Animali 

Si informa che il Municipio, con l’inizio del cantiere scolastico a Tesserete e il 

conseguente smantellamento del dog park, si è da subito mosso per trovare 

una soluzione alternativa. Purtroppo, al momento, una soluzione valida non è 

stata trovata in quanto è necessario destinare uno spazio a tale scopo nel 

Piano regolatore comunale. Il Municipio sta procedendo in tal senso, 

purtroppo i tempi necessari alla pianificazione sono lunghi. Si sottolinea che la 

tassa di fr. 80.00 è destinata anche alla gestione dei numerosi roby dog sparsi 

sul territorio comunale e per la pulizia del suolo pubblico ad opera delle nostre 

squadre esterne, oltre che ai costi derivanti dalla tenuta a giorno del registro. 

Per quanto concerne la convenzione con la SPAB vi confermiamo di non 

averla sottoscritta specificando però che riguardava unicamente i cani e i gatti 

e non gli animali selvatici per i quali l’intervento è di competenza dell’Ufficio 

caccia e pesca e/o comunque della SPAB che deve intervenire su loro 

mandato, indipendentemente dalla sottoscrizione o meno della convenzione. 

A titolo abbondanziale vi informiamo che il Cantone ha recentemente istituito 

un gruppo di lavoro al quale ha partecipato un nostro rappresentante allo 

scopo di regolamentare e organizzare in maniera diversa il soccorso degli 

animali sull’intero territorio cantonale. Siamo in attesa di novità al riguardo. 

 

6. Sentiero dietro a casa Sarinelli che scende verso la piazza di 

compostaggio 

Al momento le squadre esterne stanno lavorando alla sistemazione definitiva 

del sentiero che porta da via E. Canonica alla zona del compostaggio (via Ar 

Gé). Detto ciò, interverremo anche sul sentiero segnalato con una 

manutenzione ordinaria. 

 

7. Controllo del tonnellaggio dei camion che salgono al Monte Bar 

L’Ufficio tecnico comunale è responsabile per la valutazione ed eventuale 

concessione delle deroghe (al momento sospese in attesa dei lavori di 

sistemazione che verranno intrapresi a breve), mentre la Polizia Torre di 

Redde esegue i controlli durante il pattugliamento del territorio o su 

segnalazione. 

 

8. Servizi igienici pubblici a Tesserete 

I vecchi servizi igienici vicino alla fontana di Tesserete sono stati dismessi e 

sostituiti dal wc autopulente gratuito posto di fianco ad essi ed alla fontana. 

 

9. Fontane – rubinetti a Tesserete 

Alcune fontane vengono chiuse nel periodo invernale, mentre in estate l’acqua 

scorre con un limite massimo di 1,5 litri / minuto per ragioni ecologiche.  
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10. Esercitazioni aeree 

Si chiede se il Comune non possa intervenire, presso i servizi preposti, 

per sensibilizzare sul disturbo che le esercitazioni aeree recano alla 

popolazione. 

Lo spazio aereo in Svizzera è di competenza della Confederazione che lo 

delega a Skyguide. I voli di esercitazione sono autorizzati e il Comune non ha 

competenze in materia. 

 
11. Locale riscaldato presso la stazione di Tesserete 

Il Municipio è al corrente della mancanza di un locale per l’attesa dei mezzi di 

trasporto pubblico al riparo dalle intemperie. Locale che le Autolinee Regionali 

del Luganese, proprietarie della Stazione non hanno intenzione di costruire e 

gestire. Per questa ragione abbiamo incaricato l’Ufficio tecnico comunale di 

proporre una soluzione nell’ambito di alcuni lavori necessari alla fermata. 

L’eventuale messa in opera verrà valutata dal Municipio una volta allestita la 

bozza di progetto e in base ai costi di tale manufatto. 

 

12. Controllo parcheggi 

Vengono segnalate diverse irregolarità per quanto riguarda il pagamento 

dei parcheggi, si chiede al Comune di eseguire più controlli. 

I controlli vengono eseguiti con regolarità e laddove si riscontrano abusi 

vengono emesse le contravvenzioni. Facciamo notare che con il sistema 

attuale è possibile pagare con le applicazioni, inoltre diversi cittadini 

dispongono di autorizzazioni (“abbonamenti”) di parcheggio. 
 

13. Ricarica auto elettriche a Vaglio (stazione ricarica fast-charge) 

Ci siamo informati con AEM, proprietaria della stazione di ricarica fast-charge 

a Sala, e non è possibile aggiungere una presa tipo Chademo. A titolo 

informativo, tutte le nuove auto full elettric si stanno adattando alle prese per 

la ricarica rapida montate a Sala. Solitamente le auto con presa Chademo 

hanno in dotazione anche prese che funzionano nella ricarica presso il campo 

da calcio in tempi limitati (ca. 2 ore per ricarica completa). 

 

14. Segnalazioni all’UTC 

Si ribadisce che eventuali piante cadute lungo i sentieri vanno segnalate dai 

cittadini direttamente all’UTC. Le piante segnalate sono nel frattempo già state 

rimosse.  

Si informa inoltre che per i casi segnalati l’UTC si attiva immediatamente per 

un primo sopralluogo di controllo tramite le proprie squadre esterne. In 

seguito, i lavori vengono messi in atto non appena vi è la disponibilità, in base 

ai programmi di intervento degli operai già stilati. 
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A disposizione per qualsiasi ulteriore informazione, cordialmente salutiamo. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C.p.c.: 

- Ufficio tecnico comunale, sede 

- Polizia Torre di Redde, sede 

- Azienda acqua potabile, sede 


